

Dorfgestaltung Hemmerden e.V.

Infoblatt 4, 2017

Liebe Mitglieder,

wir wenden uns heute an Sie mit der Bitte, uns zu helfen die Kommunikationswege zu verkürzen. Dazu benötigen wir Ihre Mail Adresse, die uns einen schnellen Zugriff ermöglichen würde. Wenn Sie mit der Verwendung Ihrer Mail Adresse einverstanden sind, bitten wir Sie, uns kurzfristig eine Mail zu schicken an:

DGH@tv-hemmerden.de

Wir können dann unser Mitgliederverzeichnis ergänzen und Ihnen unsere Informationen per Mail zuschicken. Vor allem können wir Sie dann kurzfristig über Termine informieren, bei denen wir Ihre Mitarbeit dringend benötigen. **Und mit dem 1. wichtigen Termin fangen wir gleich an:**

Am Samstag, dem 04. November 2017 treffen wir uns um 10 Uhr am Eingangstor zum Friedhof auf der Goldregenstraße. Wir wollen die von unserem Verein vor 15 Jahren gepflanzte Taxushecke von Unkraut befreien. Die Hecke ist in weiten Teilen von Efeu und Ackerwinde durchsetzt, die das Wachstum und das Aussehen beeinträchtigen. Im Rahmen der Sanierung des alten Friedhofsteils ist das unbedingt erforderlich. Wir brauchen mindestens 20 Helfer, weil es ja einige Meter sind, die gereinigt werden müssen. Bringen Sie bitte Arbeitshandschuhe, Unkrautstecher und Spaten mit, denn nach dem Reinigen der Hecke sollen auch noch ca. 1.000 Narzissen Zwiebeln im Rand zu den Straßen eingebuddelt werden. Wenn Sie teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte unter der obigen Mail Adresse an.

Die Arbeiten auf dem alten Teil des Friedhofs werden kontinuierlich weiter fortgesetzt. Einige erhaltenswerte Grabsteine sind schon an die Seite vor der Hecke umgesetzt worden. Die Soldatengräber sind hergerichtet worden, ebenso die Priestergräber. Es sind auch neue Bäume gepflanzt worden, um eine kleine Allee vom Eingang Buscherstraße zu den Priestergräbern zu gestalten. Wenn alle Erdarbeiten erledigt sind – Beseitigung der abgelaufenen Grabstätten – wird der ganze Bereich zu einer Rasenfläche gestaltet, um damit die Pflegekosten für den Friedhof zu verringern. Auch einige Bänke sollen dort aufgestellt werden. Nur über die Verringerung der Kosten wird der Friedhof langfristig für unseren Stadtteil erhalten bleiben. Helfen Sie mit, dass das gelingt!

Wir sind außerdem weiter im Gespräch mit der Stadt, um auf dem Friedhof ein Urnenfeld auszuweisen. Nach Zustimmung durch den Arbeitskreis Bestattungswesen und Verabschiedung im Rat sollten wir ab 01. Januar 2018 auch über so ein Feld verfügen. Ob zusätzlich ein Kolumbarium erstellt wird, ist im Gespräch, aber wegen der Finanzierung noch nicht entschieden.

Grünanlage und Spielplatz Goldregenstraße

Hier sind ergänzende Pflanzungen vorgenommen worden.

Dann haben 2 Anwohner die Patenschaft für ein Beet im oberen Teil des Parks entlang ihres Grundstücks übernommen. Sie haben

es gefräst, bepflanzt, gegossen und mit einer dicken Schicht Rindenmulch abgedeckt. Es sieht sehr gut aus.

Wir fänden es sehr schön, wenn sich weitere Paten finden würden, um den Streifen entlang ihres Grundstücks mit zu betreuen.

Das Beet zwischen dem ersten Spielplatz und dem gepflasterten Sitzplatz wird in Kürze ebenfalls saniert. Es ist total verunkrautet. Hier werden noch zu verwendende Stauden ausgegraben und aufgehoben. Dann wird das Beet gefräst und neu bepflanzt, vor allem mit Bodendeckern, um das Unkraut weg zu bekommen.

Kübel auf dem Kirchplatz

Trotz der noch reichen Blumenpracht müssen an diesem Wochenende die Blumenkübel geräumt werden. Am Dienstag, 24.10.17 werden dann die Stiefmütterchen neu gepflanzt. Sie brauchen immer ein paar Wochen, um vernünftig anzuwachsen. Sonst sind sie gegen die Winterkälte nicht ausreichend gestärkt.

So weit unser aktueller Bericht. Notieren Sie sich bitte schon mal die Termine auf der Rückseite.

Doris Tietz, Vorsitzende

Terminübersicht:

1. Samstag, 04. November 2017 – Sanierung der Friedhofshecke, Treffpunkt 10 Uhr Tor in der Goldregenstraße
2. Donnerstag, 25. Januar 2018, 20 Uhr, Jahreshauptversammlung im Burggrafen
3. Samstag, 10. März 2018, Dorfreinigung, Treffpunkt Kirchplatz um 10 Uhr

Jahresbeiträge:

Wir bitten Sie, zu kontrollieren, ob Ihr Jahresbeitrag 2017 in Höhe von 12 € auf eines unserer Konten überwiesen wurde. Bitte beachten Sie für Ihre Beitragszahlung 2018, dass die Raiffeisenbank fusioniert hat und jetzt einen neuen Namen und eine neue IBAN hat, Sie müssten also einen eventuellen Dauerauftrag entsprechend ändern.

Raiffeisenbank heißt jetzt:

Volksbank Erft eG.

IBAN: DE73 3706 9252 7712 5230 12

Sparkasse Neuss

IBAN: DE19 3055 0000 0080 0936 69

Doris Tietz, Vorsitzende

Michael Lüke, Stellv. Vorsitzender

Britta Kirchhoff, Kassiererin